



Bogotá, D.C. El Foro para universidades Nuestra Voces Cuentan en la Construcción de Paz se llevó a cabo ayer en Bogotá y desarrolló como tema central: la memoria histórica y los relatos de las víctimas. Los temas de la verdad y la memoria son el camino más seguro para sanar las heridas de esta cruenta guerra y buscar el camino de la reconciliación.

Al foro asistieron: estudiantes y profesores de las Universidades, Distrital, Pedagógica, Bosque, Nacional y Javeriana.

Este esfuerzo de hablar de paz en las universidades es organizado por una alianza de organizaciones de profesores, investigadores, y activistas que impulsan un trabajo de educación y sensibilización a favor de una cultura de paz basada en los derechos humanos, y por la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y la Organización de Estados Iberoamericanos, OEA.

[Ponencia Manuel Restrepo Yusti \(ONU Derechos Humanos\)](#)

[Ponencia Piedad Ortega \(Universidad Pedagógica Nacional\)](#)

[Ver fotos...](#)

https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2015/05/ponencia_manuel_yusti_ONU_DD_HH_nuestras_voces_cuentan.pdf

[Descargar documento](#)

https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2015/05/ponencia_piedad_ortega_universidad_pedagogica.pdf

[Descargar documento](#)